

L'interligne articulaire tarso-métatarsien est donc représenté par une ligne dont la direction générale est oblique d'arrière en avant et de dehors en de-



Fig. 315. — *Squelette du tarse.* — Le pied a été dessiné vu d'en haut : il en résulte que le péroné, se présentant en raccourci, descend moins bas. (Voy. fig. 317 pour la désignation des os.)

dans : c'est suivant cette direction qu'il convient d'inciser les téguments dans l'amputation de Lisfranc. Mais l'interstice, loin d'être régulier, constitue une ligne brisée : l'articulation du premier métatarsien avec le premier cunéiforme est oblique d'arrière en avant et de dedans en dehors ; l'interligne qui sépare